

## SUMMARY

# ANALISIS DAMPAK REKLAMASI TELUK BANTEN TERHADAP KONDISI LINGKUNGAN DAN SOSIAL EKONOMI (Studi Kasus: Kecamatan Bojonegara)

Created by VIOLITA LIYUBAYINA

**Subject** : ANALISIS, REKLAMASI, SOSIAL  
**Subject Alt** : ANALYSIS, RECLAMATION, SOCIAL  
**Keyword** : teluk banten;dampak reklamasi;kondisi lingkungan dan sosial ekonomi

### Description :

Sebagai provinsi baru hasil pemekaran dari Provinsi Jawa Barat, Provinsi Banten memiliki daya tarik tersendiri sehingga menyebabkan tingginya angka migrasi dan menciptakan berbagai kegiatan untuk meningkatkan perekonomian salah satunya kegiatan industri. Berdasarkan RTRW Kabupaten Serang Kecamatan Bojonegara diarahkan sebagai arahan pengembangan pusat PKLp pada bidang pelayanan permukiman, industri, pariwisata dan sebagainya. Arahan tersebut menjadikan kegiatan industri di Kecamatan Bojonegara semakin pesat terutama di daerah pesisir sehingga menimbulkan kegiatan reklamasi untuk memenuhi kebutuhan ruang untuk meningkatkan perkembangan industri. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dampak reklamasi Teluk Banten terhadap kondisi lingkungan dan sosial ekonomi di Kecamatan Bojonegara. Metode yang digunakan dalam analisis ini adalah deskriptif kuantitatif dan before after comparisons dengan dibantu perangkat Arcgis 10.1 untuk melihat perubahan yang terjadi sebelum dan sesudah kegiatan reklamasi. Hasil dari penelitian ini adalah terjadi dampak lingkungan dan sosial ekonomi yang ditimbulkan oleh kegiatan reklamasi karena kegiatan reklamasi tersebut tidak sesuai dengan Peraturan Menteri Pekerjaan Umum No.40 Tahun 2007 tentang Pedoman Rencana Tata Ruang Kawasan Reklamasi.

**Date Create** : 09/11/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201222065  
**Collection** : 201222065  
**Call Number** : 22-2016-S004  
**Source** : Undergraduate Theses of Planology  
**Relation Collection** Fakultas Teknik  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor